
Информация 

о деятельности депутата Магаданской областной Думы седьмого созыва 

Абрамова С.В. 

(сентябрь 2020 года - декабрь 2021 года) 

 

Сергей Васильевич Абрамов – депутат Магаданской областной Думы 

седьмого созыва, избранный в составе областного списка кандидатов 

избирательного объединения «Магаданское региональное отделение 

политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ», председатель Магаданской 

областной Думы на профессиональной постоянной основе. Является 

председателем комитета по экономическому развитию, бюджету и налогам 

Магаданской областной Думы (далее – Комитет), членом Комиссии по вопросам 

экономической и промышленной политики Совета законодателей Российской 

Федерации при Федеральном Собрании Российской Федерации. В июне  

2021 года избран заместителем председателя Парламентской Ассоциации 

«Дальний Восток и Забайкалье». 

Одной из основных форм работы председателя Магаданской областной 

Думы является осуществление законодательной (правотворческой) инициативы 

путем внесения на рассмотрение областной Думы проектов законов 

Магаданской области и проектов постановлений Магаданской областной Думы.  

За истекший период председатель Магаданской областной Думы выступил 

субъектом законодательной и правотворческой инициативы и представил  

на рассмотрение 15 проектов законов Магаданской области и 37 проектов 

постановлений Магаданской областной Думы. Возглавляемый Абрамовым С.В. 

Комитет в качестве субъекта правотворческой инициативы подготовил  

7 постановлений Магаданской областной Думы. По инициативе Абрамова С.В. 

подготовлен проект постановления Магаданской областной Думы  

«Об обращении депутатов Магаданской областной Думы к Правительству 

Российской Федерации о недопущении нарушения государственных гарантий 

прав и законных интересов коренных малочисленных народов Севера, 

проживающих на территории Магаданской области».  

В группе с депутатами областной Думы внес проект закона Магаданской 

области «О внесении изменения в статью 2 Закона Магаданской области  

«О ветеранах труда Магаданской области». 

В течение отчетного периода председатель областной Думы осуществлял 

свою деятельность во взаимодействии с Правительством Магаданской области, 

министерствами, федеральными территориальными органами государственной 

власти, органами местного самоуправления. 

Абрамов С.В. входит в состав следующих консультативных, 

совещательных органов, созданных при губернаторе Магаданской области  

и Правительстве Магаданской области: комиссию по координации работы  

по противодействию коррупции в Магаданской области, комиссию  

по укреплению налоговой и бюджетной дисциплины, комиссию  

по формированию резерва управленческих кадров Магаданской области, 

межведомственную комиссию по профилактике правонарушений, постоянно 
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действующее Координационное совещание по обеспечению правопорядка  

в Магаданской области, комиссию по пограничной политике Магаданской 

области, комиссию по противодействию незаконному обороту промышленной 

продукции в Магаданской области, антитеррористическую комиссию 

Магаданской области, антинаркотическую комиссию Магаданской области, 

Совет при губернаторе Магаданской области по вопросам коренных 

малочисленных народов Севера, Наблюдательного совета АО «Корпорация 

развития Магаданской области».  

Одним из важных направлений работы регионального законодательного 

собрания является взаимодействие с федеральными территориальными 

органами государственной власти.  

Двадцать шестого февраля 2021 года председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов принял участие в оперативном совещании по подведению 

итогов деятельности территориальных 

органов Министерства юстиции России, 

действующих на территории 

Дальневосточного федерального округа,  

за 2020 год. В режиме видеоконференц-

связи в обсуждении участвовали 

руководители территориальных органов 

юстиции всех дальневосточных 

субъектов. Об опыте взаимодействия 

колымского парламента и Управления 

Министерства юстиции Российской Федерации по Магаданской области  

и Чукотскому автономному округу (далее – управление Минюста) рассказал  

на совещании спикер заксобрания Сергей Абрамов. Между областной Думой  

и управлением Минюста заключено соглашение о сотрудничестве, в котором 

предусмотрено взаимодействие по четырем направлениям: участие  

в законотворческой деятельности, предварительная правовая оценка 

региональных законопроектов, экспертиза принятых нормативных правовых 

актов, антикоррупционная экспертиза областных законов, проектов  

и постановлений Думы.  

В Дальневосточном федеральном 

округе правом законодательной 

инициативы территориальные Управления 

Минюста наделены лишь в трех субъектах, 

в том числе в Магаданской области. 

Пример успешной совместной 

законотворческой работы Управления, 

Думы и губернатора – принятие в ноябре 

2019 года областного закона, закрепляющего за порталом управления Минюста 

в сети «Интернет» статуса площадки, на которой размещаются официальные 

тексты региональных правовых актов. В 2020 году более 110 областных 

законопроектов получили предварительную правовую оценку. Управление 
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регулярно вносит предложения по поправкам в проекты законов, проводит 

экспертизу принятых нормативных правовых актов на предмет их соответствия 

Конституции Российской Федерации и федеральному законодательству. 

Двенадцатого февраля 2021 года в прокуратуре Магаданской области 

состоялось расширенное заседание коллегии с участием заместителя 

Генерального прокурора Российской Федерации Дмитрия Демешина.  

В обсуждении итогов работы за 2020 год 

и перспективных планов деятельности 

принял участие председатель 

Магаданской областной Думы Сергей 

Абрамов. 

 В 2020 году Магаданская область 

сохранила лидерство среди 

дальневосточных субъектов  

по количеству и качеству 

законодательных инициатив, 

реализованных прокурором. Прокурором в 2020 году внесено  

12 законопроектов. Инициативы касались охраны здоровья колымчан  

от никотинсодержащей продукции, ограничения продажи и использования 

товаров, содержащих сжиженный газ, устранения правовой неопределенности  

в процедуре досрочного прекращения полномочий колымского бизнес-

омбудсмена, совершенствования муниципальной службы. Также в 2020 году 

более 110 областных законопроектов получили предварительную правовую 

оценку прокуратуры Магаданской области. Обсуждая основные задачи  

на 2021 год, участники заседания сделали акцент на проблемах в работе Фонда 

капитального ремонта Магаданской области, 

расселения аварийного жилфонда, защиты прав 

предпринимателей, обеспечения жильем детей-

сирот, борьбы с коррупцией. 

Второго июля 2021 года спикер 

заксобрания Сергей Абрамов принял участие  

в расширенном заседании коллегии 

прокуратуры Магаданской области. Надзорные 

органы региона подвели итоги работы за первое 

полугодие 2021 года. Председатель Магаданской областной Думы 

проанализировал сотрудничество регионального парламента с прокуратурой, 

что позволило территории выйти на качественно новый уровень в обеспечении 

единого правового пространства, законности и правопорядка. В первом 

полугодии 2021 года областная прокуратура подготовила и внесла в заксобрание 

4 законопроекта социального характера, которые напрямую корреспондируют  

с тезисами апрельского Послания главы государства. Эффективное 

сотрудничество с прокуратурой помогает обеспечить и адресный подход  

при предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям граждан 

с учетом различных критериев, убежден спикер заксобрания. К примеру, Закон 
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Магаданской области «О бесплатном предоставлении в собственность граждан, 

имеющих трех и более детей, земельных участков на территории Магаданской 

области» дополнен нормой, исключающей возможность получить земельный 

участок гражданам, лишенным родительских прав.  

Систематическое участие в работе коллегий, слушаниях, встречах  

с руководителями профильных министерств и ведомств способствует 

предметному изучению 

правоприменительной практики 

регионального законодательства  

в области. 

Восемнадцатого мая 2021 года 

председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов провел рабочую 

встречу с председателем Избирательной 

комиссии региона Николаем Жуковым и его заместителем Екатериной 

Никитской. Обсудили вопросы совершенствования областного законодательства 

о выборах и референдумах, поправки в областные законы о выборах депутатов 

представительного органа муниципального образования, о референдуме 

Магаданской области, о местном референдуме, о выборах губернатора  

и депутатов региона, проведения голосования на выборах, референдумах  

в течение нескольких дней подряд, но не более трех дней, в связи с внесенными 

в марте 2021 года изменениями в ряд законодательных актов Российской 

Федерации.  

Восемнадцатого июня 2021 года председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов встретился с региональным министром здравоохранения 

и демографической политики Иваном 

Горбачевым. Парламентарий озвучил 

вопросы, касающиеся медицинской сферы, 

с которыми обращались в последнее время 

жители колымских районов. Одной  

из наиболее волнующих жителей 

территории тем по-прежнему остается 

реструктуризация системы лечебных 

учреждений. Несколько работников одной  

из районных больниц высказали опасение, 

что изменение юридического статуса 

учреждений в городских округах может повлечь отмену социальных льгот  

и гарантий. Сегодня, согласно областному законодательству, медицинским  

и фармацевтическим работникам, проживающим и работающим  

в сельской местности, а также в организациях, удаленных от административного 

центра, предоставляется 100 % компенсация расходов на оплату жилья, 

отопления и освещения с учетом совместно проживающих членов семей.  

Как пояснил Иван Горбачев, все действующие льготы за колымскими медиками 

сохраняются.  
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В целом, как было отмечено, уже наблюдаются положительные результаты 

внедрения в Магаданской области «новой модели медицинской организации». 

Объединение в 2020 году трех поликлиник областного центра способствовало 

сокращению дефицита врачей общей практики, терапевтов и педиатров, 

кардиологов, офтальмологов, оториноларингологов и других специалистов. 

Данная работа будет продолжаться с учетом особенностей каждого района  

и населенного пункта. Устранение кадрового дефицита остается главной задачей 

регионального минздрава. Региону нужны терапевты, хирурги, акушеры-

гинекологи, анестезиологи-реаниматологи, офтальмологи и другие 

специалисты. Парламентарий также обсудил с министром реализацию 

национальных проектов «Здравоохранение» и «Демография». В 2020 году 

благодаря федеральному финансированию была существенно укреплена 

материально-техническая база учреждений здравоохранения, создан 

необходимый запас лекарственных препаратов, реконструированы 

фельдшерско-акушерские пункты в Балаганном, Омчаке и Дебине, увеличено 

количество вылетов санитарной авиации. 

Развитие взаимодействия с общественностью является важным 

направлением деятельности Магаданской 

областной Думы, выявляющим 

актуальные проблемы, а также 

способствующим совершенствованию 

законодательства. 

Второго декабря 2020 года  

в Магадане открылся детский технопарк 

«Кванториум». Возможности технопарка 

оценил председатель Магаданской 

областной Думы Сергей Абрамов.  

В детском технопарке «Кванториум» занимаются 800 ребят в возрасте  

от 10 до 18 лет. Различными мероприятиями охвачены еще 3200 детей во всех 

уголках региона. Обучение проходит в 7 квантумах: «Автоквантум», 

«Аэроквантум», «Биоквантум», «Промробоквантум», «IT-квантум»,  

«VR/AR-квантум», «Хайтек». Также ребята учатся игре в шахматы, математике 

и техническому английскому. Работают зоны коворкинга, проектной 

деятельности и лекторий. Все полученные навыки учащиеся кванториума 

продемонстрировали в день открытия: собранных собственноручно роботов, 

авиа- и автомодели, напечатанный на 3D-принтере магаданский маяк, первые 

попытки создать высокотехнологичное топливо, вырастить микроорганизмы, 

написать компьютерные программы. На создание технопарка были направлены 

средства федерального и регионального бюджетов, Особой экономической зоны 

Магаданской области. На ремонт здания и оснащение его оборудованием 

направлено около 250 млн. рублей. 

Третьего декабря 2020 года спикер заксобрания Сергей Абрамов вместе  

с директором колледжа открыли в Магаданском Горно-строительном колледже 

учебно-производственные мастерские, оборудованные по стандартам 
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WorldSkills. Современное пространство для практической подготовки учащихся 

стало результатом победы в конкурсе грантов, поддержки Правительства 

Магаданской области и Магаданской 

областной Думы. Горно-строительный 

колледж получил 25,6 млн. рублей. Еще  

50 млн. рублей на укрепление материально-

технической базы перенаправила 

учреждению Магаданская областная Дума  

из регионального бюджета. Пять новых 

мастерских предназначены для подготовки 

специалистов строительной отрасли  

и жилищно-коммунального хозяйства.  

В распоряжении студентов самое 

современное оборудование, 

соответствующее стандартам WorldSkills. 

Общая площадь отремонтированных помещений составила 1500 м 2. Мастерские 

стали базой для основных образовательных программ и программ повышения 

квалификации, центром проведения демонстрационных экзаменов, 

региональных и отборочных этапов чемпионатов WorldSkills Russia, 

Абилимпикс. Их используют для реализации в Магаданской области 

федеральных проектов: «Билет в будущее», «Старшее поколение», 

«Производительность труда и занятость населения», «Содействие занятости 

женщин – создание условий дошкольного образования для детей  

в возрасте до трех лет».  

Двадцать третьего декабря 2020 года С.В. Абрамов принял участие  

в первом заседании Общественного совета при Магаданской областной Думе  

7 созыва. На нем избрали 

руководство и определили план 

работы на 2021 год. 

Взаимодействие регионального 

парламента с гражданским 

обществом является одним  

из основных направлений 

деятельности Магаданской 

областной Думы. На заседании 

спикер колымского заксобрания 

Сергей Абрамов рассказал  

о целях и функциях Общественного совета при Магаданской областной Думе. 

Общественный совет принимает участие в разработке и обсуждении 

общественно значимых проектов областных законов и постановлений, 

обращений парламентариев в органы государственной власти Российской 

Федерации, готовит предложения по совершенствованию правового поля, 

осуществляет общественный контроль деятельности Думы, взаимодействует  

при этом с Общественной палатой Магаданской области.  
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Члены Совета могут участвовать в заседаниях регионального парламента. 

Для повышения эффективности расходования бюджетных средств на нужды 

областной Думы Общественный совет наделен правом общественного контроля 

за государственными закупками. Общественный совет определяет лауреатов 

Именной премии Магаданской областной Думы для студенческой молодежи 

«Профессиональное мастерство». 

Двадцать пятого декабря 2020 года председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов встретился  

с колымскими ребятами, которые 

добились значимых достижений 

в 2020 году. Предновогоднее 

мероприятие объединило юных 

талантливых музыкантов, спортсменов, 

поэтов, художников, участников 

всероссийских и международных акций  

и конкурсов. Председатель Магаданской 

областной Думы поблагодарил 

участников встречи за то, что дети 

раздвигают горизонты Колымы, прославляют регион на всю Россию и далеко  

за ее пределами.  

Первого марта 2021 года председатель заксобрания Сергей Абрамов 

поздравил коллектив Управления Пенсионного фонда России по Магаданской 

области с 30-летним юбилеем. Спикер регионального парламента встретился  

с руководителями структурных подразделений Управления, поблагодарил 

коллектив за работу и обсудил 

перспективы совершенствования 

пенсионной системы. На встрече 

обсудили оптимизацию пенсионной 

системы в России и совершенствование 

пенсионного законодательства. Одно 

из недавних решений – возмещение 

пенсионерам-северянам расходов  

на проезд к месту отдыха и обратно 

вплоть до границы Российской Федерации, если отпуск проходит за пределами 

страны. Раньше пожилым людям оплачивались билеты только до какого-либо 

российского города. Толчком для законодательных изменений послужило 

обращение одной из жительниц Магаданской области к спикеру заксобрания  

во время приема граждан по личным вопросам. Колымский парламент направил 

ряд обращений в федеральные органы власти и заручился поддержкой коллег-

дальневосточников.  

Изменения в пенсионное законодательство уже вступили в силу. Сейчас 

ведется работа по совершенствованию системы пенсионного обеспечения 

работающих пенсионеров. 

https://www.magoblduma.ru/common/preview/650xOriginal/upload/49/pmo_photo_gallery_img/image/DSC_000387.JPG
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Двадцатого апреля 2021 года председатель Магаданской областной Думы 

Сергей Абрамов посетил соревновательные площадки финала IX Национального 

чемпионата WorldSkills Russia. Площадкой 

проведения чемпионата выступил 

Хасынский филиал Горно-строительного 

колледжа в пос. Стекольный. Как отметил 

депутат Магаданской областной Думы, 

учреждение идеально подходит  

для проведения состязаний подобного 

уровня: оборудованы учебные аудитории 

для проверки теоретических знаний,  

2 полигона, 2 карьера и участок трассы. Финалисты чемпионата 

продемонстрировали умения, составляющие основу будущей профессии, – 

навыки технического обслуживания и ремонта техники, перемещения грунта  

на полигоне, заезда и съезда с трала, скоростное маневрирование. Для оценки  

и организации чемпионата в регион приехали сертифицированные эксперты  

по каждой компетенции, в том числе представители Агентства развития 

профессионального мастерства (WorldSkills Russia). В Хасынском филиале 

Горно-строительного колледжа подготовлены все условия для проведения 

финала Национального чемпионата: обновлены аудитории и кабинеты, 

пополняется парк тяжелой техники. К следующему чемпионату за счет 

областного бюджета колледжу будут приобретены собственные трал 

 и еще 2 единицы тяжелой техники – тягач и самосвал. Кардинальное обновление 

материально-технической базы образовательных заведений один из главных 

плюсов проведения в регионе подобных соревнований. Студенты, осваивающие 

профессию на современном 

оборудовании, по окончании учебы 

имеют гораздо больше шансов  

на трудоустройство по специальности.    

Первого мая 2021 года 

председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов наградил 

победителей викторины, посвященной 

115-летию российского 

парламентаризма. Вопросы колымчанам 

в течение недели задавали ведущие радио «Колыма» 107.5 FM в шоу «Бодрое 

утро». Награждение четверых победителей викторины, постоянных слушателей 

радио «Колыма», состоялось в студии радиостанции. Участники отметили,  

что многие прозвучавшие вопросы дали повод лучше изучить историю 

становления законодательной власти в стране и биографии колымчан, в разные 

годы представлявших регион в Государственной Думе. Сергей Абрамов вручил 

победителям ценные призы от Магаданской областной Думы, поблагодарил  

за участие в викторине. 
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Двадцать пятого мая 2021 года Сергей Абрамов посетил Хасынский 

городской округ, оценил реализацию национальных проектов в районе, 

реализацию программ по предоставлению 

комфортного жилья колымчанам. Посетил 

дом № 3 по улице Комсомольской,  

в который переехали жители расселенного 

пос. Атка. Несколько десятилетий это 

здание стояло недостроенным. 

Возможность реконструкции появилась 

благодаря реализации в регионе 

подпрограммы «Содействие 

муниципальным образованиям  

в оптимизации системы расселения в Магаданской области». Из 45 квартир  

41 принадлежит переселенцам из Атки, остальные – участникам программы 

«Земский учитель». 

 Благодаря национальным проектам в округе значительно повышается 

качество жизни. Нацпроект «Жилье  

и городская среда» позволил в 2020 году 

комплексно благоустроить несколько 

общественных территорий  

в пос. Стекольный и окружном центре,  

в том числе площадь автовокзала  

в пос. Палатка. По национальному проекту 

«Образование» был проведен капитальный 

ремонт спортивного зала палаткинской 

школы № 2. По нацпроекту «Спорт –норма 

жизни» был построен физкультурно-оздоровительный комплекс  

с универсальным игровым залом и закуплен современный спортивный 

инвентарь. 

 На встрече с депутатами Собрания представителей городского округа  

и руководством администрации 

округа обсудил итоги работы  

за 2020 год, планы на 2021  

и реализацию Послания 

Президента Российской 

Федерации. О результатах  

и перспективных проектах 

рассказала глава округа Лидия 

Исмаилова, обратила внимание 

законодателей на необходимость 

выделения дополнительных средств на сферу культуры: Центру детского 

творчества, в котором занимаются пять сотен хасынских ребят, требуется ремонт 

фасада. Одной из основных целей поездки было определение совместных планов 

по реализации Послания Президента Российской Федерации Федеральному 
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Собранию, в связи с чем предстоит существенно усовершенствовать 

нормативно-правовую базу в соответствии с поручениями главы государства. 

Важно при этом учитывать мнение коллег во всех муниципальных образованиях. 

Второго июня 2021 года спикер областной Думы Сергей Абрамов посетил 

Ольский городской округ. Парламентарий 

оценил ход благоустройства общественных 

территорий, реализацию национальных 

проектов в округе, расходование средств 

Особой экономической зоны, встретился  

с депутатами Собрания представителей 

Ольского городского округа, руководством 

районной администрации и учреждений 

социально-бюджетной сферы. В рамках 

рабочей поездки С.В. Абрамов посетил объект 

здания по улице Кирова, 1Б. После реконструкции в него переедут ольчане  

из ветхого и аварийного жилфонда, а также 2 квартиры будут муниципальными 

– для врачей и учителей. Запланировано также обустройство двора и парковки. 

Срок окончания ремонта дома – август 2022 года. Средства  

на реконструкцию – 170 млн. рублей – выделены из фонда Особой 

экономической зоны. Самая масштабная стройка в окружном центре ведется  

по национальному проекту «Образование». В 2022 году поселок должен перейти 

на школьное обучение в одну смену. На строительство школы на 825 мест  

из консолидированного бюджета было выделено свыше миллиарда рублей. 

Побывал депутат и в физкультурно-оздоровительном комплексе с бассейном 

«Волна». В бассейне 3 дорожки по 25 метров, современная система подогрева 

 и очистки воды. За 2,5 месяца работы бассейн посетили 4500 человек, 

организованы детская секция, семейные сеансы 

плавания, группы для пожилых людей, а также 

секция аквааэробики. Отдельное время 

выделено для плавания жителей Гадли  

и ольского реабилитационного центра.  

 На встрече областных парламентариев  

с депутатами Собрания представителей, 

руководством администрации городского 

округа и учреждений социально-бюджетной 

сферы глава Ольского округа представил 

информацию о развитии района в 2020 году и планах на 2021 год.  

В прошлом году введен в строй бассейн, проведен капитальный ремонт 

Дома культуры с. Балаганное и Ольской детской школы искусств, продолжается 

обновление жилфонда, обустройство детских площадок, поставка инвентаря  

в спортивную школу. На благоустройство дворов в округе было направлено 

свыше 30 млн. рублей. Также была построена дамба. На текущий год 

запланирован ремонт Клепкинской дамбы. Председатель Магаданской 

областной Думы Сергей Абрамов подчеркнул, что Ольский городской округ 
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сегодня является одним из наиболее динамично развивающихся районов 

Колымы, благодаря конструктивному взаимодействию органов исполнительной, 

законодательной власти и местного самоуправления, меценатов, неравнодушию 

жителей. Также на встрече обсудили совместную реализацию в Магаданской 

области Послания Президента Российской Федерации Федеральному Собранию, 

План законодательной деятельности Магаданской областной Думы. Участники 

встречи подняли вопросы реконструкции здания военкомата, развития малых 

населенных пунктов побережья, работу Фонда капитального ремонта. 

В 2021 году председатель 

Магаданской областной Думы в рамках 

«парламентского контроля» проверял 

качество предоставления горячего питания 

в школах региона. Парламентарий 

совместно с депутатами, представителями 

общественности и родительского 

сообщества посещал учебные заведения, 

оценивал материально-техническое 

оснащение пищеблоков, общался  

с руководством школ, поварами и детьми. 

В Магаданской области работают 56 общеобразовательных организаций, только 

в одной из них нет пищеблока – горячую еду детям привозят из детского сада. 

Горячее питание – завтраки или обеды – получают 14 639 учеников из 16 265. 

Регион перешел на 100 % обеспечение горячим питанием учащихся начальной 

школы сразу, с 1 сентября прошлого года. На 2020-2021 год из федерального 

бюджета на горячее питание для колымских учеников 1-4 классов выделено 

свыше 168 млн. рублей, из областной казны – 16,6 млн. рублей. Кроме того, 

школы получили возможность обновить 

оборудование пищеблоков. На эти цели 

 из областного бюджета было направлено 

более 50 млн. рублей. 

 Двадцать восьмого июня 2021 года 

председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов к Дню молодежи 

посетил музей военной исторической 

реконструкции и быта Северо-Западной 

Руси, Восточной Европы 14 века  

и Великой Отечественной войны.  

 Уникальный для Дальневосточного федерального округа центр 

притяжения людей разного возраста, интересующихся историей родной страны, 

создала Магаданская региональная общественная организация «Братина».  

 В одном помещении можно узнать о подвиге героев авиатрассы «Аляска-

Сибирь», примерить рыцарский шлем, научиться сражаться на мечах, играть  

в страйкбол, улучшить физическую форму и стать профессиональным туристом. 

С весны здесь работает центр дополнительного образования, которому также 
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дали название «Братина». Его посещают 30 городских ребят в возрасте  

от 7 до 18 лет. В оборудованных учебных классах детей и подростков учат 

различным интересным вещам, но акцент делается на туристско-краеведческое 

направление.  

 В завершение экскурсии спикер заксобрания передал в библиотеку 

«Братины» монографию «Магаданская область – субъект Российской 

Федерации», в которой собраны исторические факты о становлениии и развитии 

Колымы, а также книгу «Фоторепортеры на 

войне», выпущенную ограниченным 

тиражом Государственной Думой. 

Пятого августа 2021 года председатель 

Магаданской областной Думы Сергей 

Абрамов в рамках парламентского контроля 

оценил подготовку Магаданского эколого-

биологического лицея к новому учебному 

году.  

Уже на входе в вестибюль Сергей 

Абрамов проверил, насколько обеспечена безопасность лицеистов: как работает 

установленная этим летом рамка металлоискателя, фиксируется ли температура 

входящих. Уточнил, кто обслуживает тревожную кнопку и будет охранять 

школу во время учебного процесса. 

 В 2021 году лицей получил по госпрограмме Магаданской области 

«Столица» почти 24,7 млн. рублей на модернизацию оконных блоков, 

капитальный ремонт межпанельных швов, обустройство отмостки и приведение  

в порядок фасада.  

Традиционно парламентарий принимал участие в ежегодной акции «Елка 

желаний» организованной Всероссийским 

благотворительным проектом «Мечтай  

со мной», который исполняет заветные 

мечты детей 3-17 лет.  

В 2020 году С.В. Абрамов исполнил 

желание 12-летнего Данила, воспитанника 

Ольского детского дома. Мальчик мечтал  

о собственном футбольном мяче и большом 

конструкторе LEGO.  

Новогодний подарок Данилу привезла Волонтер Победы Анастасия 

Епифанцева. Девушке выпала эта важная миссия из-за пандемии: подарки  

в 2020 году ребята получали только из рук добровольцев.  

Сергей Абрамов поздравил Данила по телефону сразу, как  

тот получил свой сюрприз. 
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В 2021 году в период проведения акции С.В. Абрамов исполнил 

новогоднее желание 8-летнего воспитанника Магаданского детского дома 

«Надежда» Андрея Клиндухова. Мальчик 

мечтал о наборе «LEGO City». Спикер 

пригласил юного колымчанина в гости, где 

вручил подарок. 

Председателем областной Думы 

систематически осуществлялся прием 

граждан по личным вопросам. Эта работа 

позволяет наиболее точно оценить 

отношение людей к процессам, 

происходящим в регионе, и помочь решить проблемные вопросы, с которыми 

они сталкиваются в тех или иных жизненных ситуациях. За отчетный период 

председатель Магаданской областной Думы провел 15 приемов граждан 

 по личным вопросам, рассмотрено  

135 вопроса. Социальный состав граждан 

на протяжении последних лет остается 

неизменным. Среди граждан, указавших 

свое социальное положение, максимальное 

количество – граждане пенсионного 

возраста. Из представителей льготных 

категорий граждан чаще других 

обращались ветераны труда, инвалиды, 

родители многодетных и неполных семей. Получение жилищных сертификатов 

на выезд в центральные районы страны стало основной темой. Вопрос  

о недостаточном финансировании из федерального бюджета, несправедливом 

распределении сертификатов между некоторыми категориями граждан 

поднимался на всевозможных площадках. Приемы граждан позволяют 

сформировать хорошую повестку заседаний областной Думы, здесь видно, какие 

вопросы касаются достаточно большой 

группы людей, являются системными,  

а значит, требуют законодательного 

урегулирования.  

В течение 2020-2021 годов С.В. 

Абрамов принимал участие  

и в тематических приемах граждан  

в общественной приемной партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Магаданской 

области. На основе полученных предложений составлена перспективная 

программа законотворческой деятельности Магаданской областной Думы, 

направлены обращения в федеральные органы власти. Некоторые проблемы 

удалось решить на федеральном уровне. Например, обращения по уплате  

за капитальный ремонт в закрывающихся поселках. Сейчас этот вопрос решен: 

жители поселков, официально признанных закрывающимися, взносы  
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не уплачивают. Вопрос по оплате проезда до границы Российской Федерации 

пенсионерам-северянам, которые решили провести отдых за пределами страны, 

тоже решен. Нашло отклик и предложение вернуть индексацию пенсии 

россиянам, которые взяли детей под опеку. 

 
ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ С ФЕДЕРАЛЬНЫМИ ОРГАНАМИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВЛАСТИ. 

МЕЖПАРЛАМЕНТСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО 

 

Второго октября 2020 года председатель Магаданской областной Думы 

Сергей Абрамов принял участие в работе заседания комиссий по вопросам 

межбюджетных отношений и налоговому законодательству и по вопросам 

экономической и промышленной политики Совета законодателей Российской 

Федерации при Федеральном Собрании 

Российской Федерации. Главный вопрос 

повестки – обсуждение обращений 

Торгово-промышленной палаты страны  

и Общероссийской общественной 

организации малого и среднего 

предпринимательства «ОПОРА РОССИИ» 

по совершенствованию налоговых  

и регуляторных условий ведения 

предпринимательской деятельности. Совет 

законодателей рекомендовал российскому Правительству пересмотреть 

критерии отнесения хозяйствующих субъектов к категории малого и среднего 

предпринимательства, предложил руководству страны продлить действие 

специального налогового режима в виде Единого налога на вмененный доход  

до 2024 года, Государственной Думе при работе над поправками в Налоговый 

кодекс предусмотреть увеличение средней численности наемных работников 

при применении патентной системы налогообложения с 15 до 30 человек  

с одновременным увеличением размера потенциально возможного годового 

дохода индивидуальных предпринимателей. Члены комиссий поддержали 

инициативу Торгово-промышленной палаты по систематизации  

и формированию единого перечня неналоговых платежей, закреплению  

в российском законодательстве единых правил установления, исчисления  

и взимания таких платежей, а также повышению эффективности  

их администрирования. На заседании Сергей Абрамов инициировал обращение 

к кабинету министров с предложением предоставить российским субъектам,  

на территории которых введен налог на профессиональных доход, право снижать 

его ставку до 1 % для отдельных видов деятельности, прежде всего социальной 

направленности. Снижение налоговой нагрузки послужит хорошим стимулом 

для самозанятых граждан, будет мотивировать людей к организации 

собственного микробизнеса. С такой точкой зрения согласилось большинство 

членов Совета, как и с тем, чтобы предложить Правительству страны 

предоставить налогоплательщикам право и в 2021 году исчислять ежемесячные 

авансовые платежи по налогу на прибыль исходя из реальных доходов.  
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Пятого октября 2020 года председатель Магаданской областной Думы 

Сергей Абрамов принял участие  

в парламентских слушаниях в Совете 

Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации по проекту 

федерального бюджета на 2021 год  

и на плановый период до 2023 года. Спикер 

колымского заксобрания ежегодно участвует 

в обсуждении главного финансового 

документа страны и пользуется 

возможностью озвучить на авторитетной 

площадке острые для региона вопросы, внести предложения  

по обеспечению финансовой стабильности Магаданской области.  

В парламентских слушаниях участвовали члены Федерального Собрания, 

руководство Министерства финансов Российской Федерации, Счетной палаты 

России, высшие должностные лица российских субъектов и парламентарии, 

руководители региональных финансовых органов, эксперты. Поддержкой  

2021 года должны стать возмещение потерь от применения инвестиционного 

налогового вычета и гранты за достижение высоких показателей деятельности 

органов исполнительной власти. Правительством Российской Федерации был 

подготовлен пакет мер по восстановлению экономики страны. Предусмотрено 

повышение отдачи от сырьевых отраслей при снижении нагрузки на малый  

и средний бизнес, ставке на высокотехнологичный сектор, решено вдвое 

уменьшить страховые взносы для субъектов малого и среднего 

предпринимательства, увеличить расходы на достижение национальных целей 

развития, определенных Президентом России, продолжить реализацию 

Комплексного плана модернизации и расширения магистральной 

инфраструктуры, действовали 12 национальных проектов, включающих  

75 федеральных проектов. Их перечень  

в 2021 году увеличился: появились проекты 

«Патриотическое воспитание граждан РФ»  

и «Искусственный интеллект». Также  

по предложению Президента России 

увеличился размер налога на доходы 

физических лиц свыше 5 млн. рублей в год. 

Полученные средства направят на лечение 

детей с орфанными заболеваниями. 

Пятнадцатого октября 2020 года в формате видеоконференц-связи 

состоялось общее собрание Парламентской Ассоциации «Дальний Восток  

и Забайкалье», в котором принял участие С.В. Абрамов. Рассмотрено  

13 вопросов, затрагивающих различные сферы, но одинаково острых для всех 

субъектов Дальневосточного федерального округа: внесение изменений  

в Водный кодекс Российской Федерации и правовые акты, затрагивающие 

вопросы рыболовства и сохранения водных биологических ресурсов, обращения 
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в федеральные органы власти о компенсации регионам некоторых выпадающих 

налоговых доходов, усовершенствование пенсионного и жилищного 

законодательства, систему лекарственного обеспечения северян. Сергей 

Абрамов предложил коллегам обратиться в Правительство Российской 

Федерации для решения спорных вопросов с авиаперевозками пассажиров  

в условиях распространения новой коронавирусной инфекции.  

Четырнадцатого ноября 2020 года 

спикер Магаданской областной Думы 

Сергей Абрамов принял участие  

в совещании, которое провел заместитель 

Председателя Правительства РФ – 

полномочный представитель Президента 

России в ДФО Юрий Трутнев. В центре 

внимания были вопросы социально-

экономического развития региона, 

перспективы Особой экономической зоны  

и исполнение поручений Председателя Правительства РФ Михаила Мишустина 

по итогам поездки на Дальний Восток.  

Двадцать третьего апреля 2021 года спикер колымского парламента Сергей 

Абрамов принял участие в заседании комиссии Совета законодателей  

при Федеральном Собрании Российской Федерации по вопросам экономической 

и промышленной политики. Оно прошло в формате видеоконференц-связи. 

Парламентарии из российских регионов утвердили обновленный состав 

комиссии, план работы на 2021 год, 

обсудили варианты совершенствования 

института государственно-частного 

партнерства, реализацию плана 

модернизации и расширения 

магистральной инфраструктуры  

на Дальнем Востоке. Комплексный план 

модернизации и расширения 

магистральной инфраструктуры на период 

до 2024 года предполагает, помимо 

прочего, капитальное обновление аэропортовой инфраструктуры. В плане два 

колымских аэропорта: «Северо-Эвенск» и «Сеймчан». Запланирована 

реконструкция взлетно-посадочных полос, их оснащение светосигнальным 

оборудованием, строительство сетей связи и электроснабжения  

с трансформаторными подстанциями, создание привокзальных площадей, 

стояночных боксов для спецтранспорта с производственными, бытовыми 

помещениями и складами. Завершение реконструкции старейшего в регионе 

сеймчанского аэропорта – 2021 год. На 2022 год запланировано начало 

обновления аэропорта в Эвенске. Парламентарии согласились, что Комплексный 

план модернизации и расширения магистральной инфраструктуры имеет 
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стратегическое значение для развития Дальнего Востока, его реализация должна 

быть бесперебойной и финансово обеспеченной.   

Двадцать седьмого апреля 2021 года в День российского парламентаризма, 

состоялось заседание Совета законодателей Российской Федерации. 

Мероприятие прошло в Таврическом 

дворце Санкт-Петербурга. Участие  

в заседании Совета законодателей страны 

принял председатель Магаданской 

областной Думы Сергей Абрамов. 

Провели мероприятие сопредседатели 

Совета законодателей – спикер 

Государственной Думы Вячеслав 

Володин и председатель Совета 

Федерации Валентина Матвиенко. 

Парламентарии со всей страны, депутаты Госдумы, сенаторы, а также 

представители российского кабинета министров и Генеральной прокуратуры 

обсудили задачи по реализации нового Послания Президента Российской 

Федерации Федеральному Собранию. Одной из тем Совета законодателей РФ 

стала пандемия коронавируса в стране, связанные с ней проблемы и пути их 

решения. Доклад об эпидемиологической ситуации парламентариям 

представила заместитель Председателя Правительства Российской Федерации 

Татьяна Голикова. В 2020 году на борьбу с пандемией и на поддержку системы 

здравоохранения из федерального бюджета было направлено 609 млрд. рублей. 

В текущем году федеральные власти направили на эти цели 265 млрд. рублей. 

Средства выделялись не только на модернизацию медицинских организаций, 

приобретение необходимых медикаментов и средств защиты, но и на поддержку 

граждан и экономики в напряженных условиях. За год в лечении коронавируса 

были задействованы 920 тыс. медработников, 

им выплачены 72 млрд. рублей  

за работу в «красной» зоне. 

Девятого июня 2021года в режиме 

видеоконференц-связи состоялось заседание 

Общего собрания Парламентской Ассоциации 

«Дальний Восток и Забайкалье». Сергей 

Абрамов предложил коллегам обратиться  

к Председателю Правительства Российской 

Федерации с тремя инициативами: принять необходимые документы, 

устанавливающие районные коэффициенты и процентные надбавки для северян, 

заблаговременно, до истечения установленных сроков, и в размерах, не ниже 

действующих; при подготовке данных постановлений предусмотреть 

предварительные публичные обсуждения в регионах, согласования  

с экспертами, общественными организациями, профсоюзами, бизнес-

сообществом; утвердить Перечень районов Крайнего Севера, основанного  

на комплексе природно-климатических, социально-экономических, медико-
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биологических факторов и с учетом данных Дальневосточного отделения 

Российской академии наук, не допуская при этом уменьшения числа северных 

районов. На заседании также были рассмотрены вопросы совершенствования 

программы «Дальневосточный гектар», Федерального закона «О Фонде 

содействия реформированию жилищно-коммунального хозяйства», увеличения 

на районный коэффициент размера ежемесячной денежной выплаты  

для инвалидов, изменения правового регулирования обращения с медицинскими 

отходами. 

Шестого июля 2021 года председатель Магаданской областной Думы 

Сергей Абрамов принял участие в заседание Президиума Совета законодателей 

Российской Федерации при Федеральном Собрании Российской Федерации, 

которое состоялось в режиме видеоконференц-связи. Законодатели всех 

субъектов обсудили реализацию программ льготного ипотечного кредитования 

и экологическую повестку. 

 По поручению Президента России Владимира Путина в стране реализуется 

несколько программ льготного ипотечного кредитования. С 2019 года доступна 

«Дальневосточная ипотека» со ставкой 2 %. «Семейную ипотеку» могут взять 

даже семьи с одним ребенком, рожденным после 1 января 2018 года; программа 

«Льготная ипотека» продлена со ставкой до 7 % при сумме кредита  

до 3 млн. рублей. В 2020 году около 90 % 

всех ипотечных кредитов на первичном 

рынке жилья выданы в рамках льготных 

ипотечных программ. Из них 75 % –  

под 6,5 % годовых. Президиум Совета 

законодателей обсудил возможность 

настройки программ льготного ипотечного 

кредитования под каждый регион, чтобы 

учитывались стоимость квадратного метра, 

реальная заработная плата и другие 

показатели, были приняты рекомендации Правительству Российской Федерации 

и Министерству строительства и жилищно-коммунального хозяйства 

Российской Федерации. В том числе, рассмотреть возможность распространения 

программ льготного ипотечного кредитования на строительство 

индивидуальных домов, разработать механизмы стимулирования целевых 

накоплений россиян для формирования первоначального взноса, урегулировать 

ситуацию с ростом цен на стройматериалы. 

Шестнадцатого июля 2021 года С.В. Абрамов принял участие в совещании 

по социально-экономическому развитию Магаданской области, которое провел 

заместитель Председателя Правительства Российской Федерации – 

полномочный представитель Президента России в Дальневосточном 

федеральном округе Юрий Трутнев. Совещание посвятили энергетическим  

и коммунальным вопросам, распределению субвенций Фонда обязательного 

медицинского страхования. Развитие недропользования и освоение новых 

месторождений полезных ископаемых стало одной из основных тем заседания. 
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Также обсудили многолетний вопрос региона – возмещение затрат компании 

«Магаданэнерго» за межтарифную разницу. Были найдены решения  

для Магаданской области, которые позволят в дальнейшем стабилизировать 

ситуацию с тарифом на электроэнергию, закрыть долги перед предприятием  

без удара по бюджету региона.  

Двадцать шестого июля 2021 года председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов встретился  

с заместителем председателя Комитета 

Рязанской областной Думы по экологии 

и природопользованию Сергеем 

Лукьяновым. Депутаты обсудили 

перспективы межпарламентского 

сотрудничества, говорили о бюджетной 

обеспеченности Магаданской  

и Рязанской областей, особенностях 

организации работы заксобраний и формирования депутатских корпусов. 

Особое внимание уделили вопросам экологии. 

Пятого октября 2021 года в Совете Федерации состоялись парламентские 

слушания «О параметрах проекта федерального бюджета на 2022 год  

и на плановый период 2023 и 2024 годов». Это первое обсуждение проекта 

бюджета с участием представителей Правительства Российской Федерации, 

российского парламента, Счетной палаты, Центрального банка Российской 

Федерации, руководителей законодательных и исполнительных органов 

государственной власти субъектов 

федерации, научного и экспертного 

сообществ. Магаданскую область 

представили председатель Магаданской 

областной Думы Сергей Абрамов  

и колымские сенаторы Сергей Иванов 

 и Анатолий Широков. С основным 

докладом выступил Министр финансов 

Российской Федерации Антон Силуанов. 

Согласно проекту, доходы в 2022 году 

составят 25,02 трлн. рублей, в 2023 году – 25,54 трлн. рублей, в 2024 году –  

25,83 трлн. рублей. Учитывая прогнозное повышение цен на нефть, ожидается 

существенное пополнение Фонда национального благосостояния –  

за 3 года более чем на 8 трлн. рублей, которые российское Правительство сможет 

направить на финансирование самоокупаемых инфраструктурных проектов.  

В проекте федерального бюджета заложены дополнительные средства  

на государственную поддержку семей: ежемесячные пособия на детей в возрасте 

до 17 лет, беременным женщинам, вставшим на учет в ранние сроки, выплата 

больничных при уходе за детьми в возрасте до 8 лет, индексация материнского 

капитала. Также отражены в проекте выплаты классным руководителям, 

дополнительные расходы на обеспечение учащихся 1-4 классов бесплатным 
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горячим питанием, лечение детей, страдающих редкими жизнеугрожающими 

заболеваниями. Значительно увеличиваются расходы на заключение  

с малоимущими гражданами социальных контрактов. Особое внимание 

участники парламентских слушаний уделили межбюджетным отношениям, 

которые должны работать на обеспечение финансовой самодостаточности 

регионов. На парламентских слушаниях сделано несколько важных  

для Магаданской области заявлений в отношении финансирования 

здравоохранения. Сегодня территориальные фонды обязательного 

медицинского страхования многих субъектов испытывают острое 

недофинансирование. Это связано с тем, что средства на медицинское 

страхование неработающего населения, в том числе детей и неработающих 

пенсионеров, необходимо изыскивать в региональной казне, а также  

с финансированием только заработных плат, а не оказания медицинской 

помощи. Эти вопросы прозвучали и были зафиксированы в проекте 

рекомендаций. 

Тридцатого ноября 2021 года С.В. Абрамов принял участие в заседании 

Общего собрания Парламентской 

Ассоциации «Дальний Восток  

и Забайкалье», где выступил с вопросом 

об изменении методики распределения  

из федерального бюджета средств 

регионам на осуществление полномочий  

по государственной регистрации актов 

гражданского состояния. Объем 

федеральной субвенции недостаточен 

для большинства дальневосточных 

регионов. Например, Хабаровскому 

краю и Сахалинской области сверх 

субвенции из госказны требуется порядка 30 млн. рублей, Магаданская область 

и Приморский край регулярно изыскивают около 25 млн. рублей. Республика 

Саха (Якутия) дополнительно выделяет почти 19 млн. рублей на осуществление 

государственных полномочий. Если не вкладывать дополнительные средства  

и следовать утвержденной федеральной методике, то численность сотрудников 

органов записи актов гражданского состояния в Забайкальском крае  

и Республике Бурятия придется сократить более чем на четверть, а на Колыме – 

минимум вдвое. Причины недофинансирования связаны с усредненными 

среднероссийскими показателями в основе методики. Они не учитывают 

специфику Дальнего Востока и Крайнего Севера: природно-климатические, 

экономико-географические и логистические особенности. За базовый показатель 

берется количество регистрируемых актов гражданского состояния и иных 

юридически значимых действий, что не отражает всех выполняемых ЗАГСами 

функций. Не принимаются в расчет и контрольные полномочия, 

увеличивающийся с каждым годом объем отчетности, участие специалистов  

в реализации государственных и муниципальных программ, правовое 
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консультирование граждан. Существующая методика не учитывает обязательное 

включение в расчет заработной платы процентной надбавки за работу в районах 

Крайнего Севера, гарантированной северянам федеральным законодательством. 

Несовершенны расчеты методики и в отношении оплаты проезда сотрудников 

 в отпуск, не учитывается обязанность работодателя компенсировать проезд  

и неработающим членам семьи специалиста. Для урегулирования возникающих 

вопросов и актуализации методики Сергей Абрамов предложил включить в нее 

два корректирующих коэффициента, отражающих специфику дальневосточных 

субъектов, в том числе коэффициент транспортной доступности. Чтобы покрыть 

фактические затраты регионов Крайнего Севера и приравненных к ним 

местностей, нужно внести ряд изменений, позволяющих соотнести отдельные 

положения с требованиями Трудового кодекса РФ и объективными жизненными 

реалиями. Члены Парламентской Ассоциации «Дальний Восток и Забайкалье» 

единогласно поддержали инициативу и включили предложения в обращение  

к Председателю Правительства Российской Федерации и Министру юстиции 

Российской Федерации. На заседании Парламентской Ассоциации рассмотрены 

также поправки к проекту федерального закона «Об общих принципах 

организации публичной власти в субъектах Российской Федерации», вопросы 

совершенствования законодательства в сфере регулирования обращения  

с медицинскими и опасными отходами, ограничения распространения  

и употребления несовершеннолетними насвая, освобождения от обложения 

страховыми взносами кооперативных выплат, полученных членами 

сельскохозяйственных производственных кооперативов, учета региональных 

особенностей Дальневосточного федерального округа при разработке  

и реализации механизма создания инженерной и коммунальной инфраструктуры 

на земельных участках для 

многодетных семей. 

Тринадцатого декабря 2021 года 

председатель Магаданской областной 

Думы Сергей Абрамов принял участие 

в заседании Президиума Совета 

законодателей при Федеральном 

Собрании Российской Федерации, где 

были рассмотрены вопросы о новых 

проактивных форматах оказания 

социальных и медицинских услуг, а 

также организации доставки грузов в удаленные и труднодоступные районы 

Российской Федерации в условиях распространения коронавирусной инфекции. 

Магаданская область, а также Камчатский край и Чукотский автономный округ 

не попали в список дальневосточных регионов, которым субсидируется 

перевозка топлива железной дорогой. Магаданская областная Дума предложила 

федеральным законодателям разработать современную нормативно-правовую 

базу, регламентирующую северный завоз на Колыму и в другие регионы Северо-

Востока, предусматривающую приоритет генеральных и социально значимых 
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грузов, а также критерии отнесения грузов к социально значимым. Резкого  

и внесистемного роста цен на нефтепродукты, по мнению колымских 

парламентариев, можно избежать, субсидируя перевозку топлива 

железнодорожным и морским путями в Магаданскую область, Камчатский край 

и Чукотский автономный округ. Также предложено рассмотреть вопросы 

увеличения пропускной способности железных дорог, по которым 

осуществляется доставка грузов  

в дальневосточные регионы, расширения 

судоремонтной и судостроительной  

баз внутри страны для обеспечения 

перевозчиков возможностями 

проведения недорогого, качественного 

ремонта, строительства и приобретения 

новых контейнеровозов и сухогрузов. 

Эти предложения, а также ряд других 

рекомендаций вошли в проект итогового 

документа Президиума Совета законодателей. Помимо вариантов 

урегулирования ситуации с доставкой грузов, которые разработало колымское 

заксобрание, Правительству Российской Федерации рекомендовано создать 

единую специализированную информационную систему планирования  

и мониторинга доставки грузов; определить федеральный орган исполнительной 

власти, отвечающий за планирование, организацию, в том числе межотраслевую 

координацию, и проведение северного завоза; включить в план мероприятий  

по реализации Транспортной стратегии Российской Федерации до 2030 года  

с прогнозом на период до 2035 года конкретные мероприятия, направленные  

на повышение транспортной доступности к удаленным и труднодоступным 

районам. 

 

 

 

 

 


